

Le Courrier de l'Ouest.
Le cycliste Alexandre Galtié brille



Alexandre Galtié (au centre) 3^e du général et vainqueur en 2^e catégorie.

Dimanche dernier, Alexandre Galtié, sociétaire de l'ACL cyclisme, s'est imposé à Courchamps dans une épreuve réunissant les coureurs de Pass'cyclisme de 1^{re} et 2^e catégories. Il a terminé à la 3^e place du classement général mais premier en 2^e catégorie. Il a aussi remporté le classement aux points sur les sprints intermédiaires ce qui prouve sa présence aux avant-postes durant l'ensemble de la course.

Alexandre s'était déjà imposé dans la Manche au Mesnil-Amey le 5 juin.

Après une coupure estivale, il a repris la compétition le 28 août

et s'est octroyé la 4^e place dans la course en ligne Tiercé-Tiercé. Il occupe aussi depuis plusieurs semaines la première place du Challenge du Maine-et-Loire des coureurs de catégorie D2.

Rançon du succès, il court désormais dans la catégorie supérieure, les D1, et doit affronter des adversaires plus coriaces.

Par ailleurs, il faut noter les 2^e et 3^e places d'Antoine Bauchène et Cyril Briant le 27 août à Martigné-Briand et la 6^e place de Julien Manceau le 21 août à la cycloportive La Saumuroise.

**Renseignements : Gilles Briant
au 02 41 52 79 08.**

DIMANCHE 18-09-2011